



3 Pièces

90 m<sup>2</sup>

Réf. 83027969

840 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bienvenue dans un cadre de vie d'exception ! Niché au sein d'une résidence prestigieuse avec parc, piscine et tennis à Cannes Montrose, cet appartement 3 pièces de 90m<sup>2</sup> en rez-de-jardin offre un véritable havre de paix. Avec son jardin de 150m<sup>2</sup>, profitez du calme absolu et de l'intimité d'une petite maison dans un écrin de verdure. Ce bien est en parfait état et bénéficie de toutes les commodités modernes. De plus, il est vendu avec une cave et deux places de parking en sous-sol pour votre confort et votre sécurité. Ne laissez pas passer cette opportunité unique à Cannes Montrose. ...

Welcome to an exceptional living environment! Nestled within a prestigious residence with a park, pool, and tennis courts in Cannes Montrose, this ground-floor 3-room apartment spanning 90m<sup>2</sup> offers a true sanctuary. With its 150m<sup>2</sup> garden, enjoy absolute tranquility and the privacy of a small house surrounded by greenery. This property is in perfect condition and boasts all modern amenities. Additionally, it is sold with a cellar and two underground parking spaces for your convenience and security. Don't miss out on this unique opportunity in Cannes Montrose. Contact us today to arrange a ...

**AICI**

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

